

NL Januar 2018

Liebe Mitglieder und Freunde der Vereinigung Löwenstrasse

Herzlich Willkommen im 2018! Wir wünschen Ihnen einen positiven Start und dann ein erfolgreiches Jahr mit vielen Glücksmomenten!

Auch in diesem Jahr haben wir diverse Aktivitäten für unsere Mitglieder geplant:

- Am Donnerstag 16. März sehen wir uns zum Lunch im Restaurant Spiga für einen informellen Austausch, die Einladung dafür erhalten Sie Anfang März.
- Am Freitag, 19. Mai findet unsere jährliche Generalversammlung statt. Wir werden auch diesmal einen interessanten Gastredner begrüßen dürfen, Details erfahren Sie in der Einladung Anfang April.
- Am Donnerstag, 5. Oktober sehen wir uns zu einem weiteren Lunch, die Einladung dafür erhalten Sie Mitte September.
- Am Samstag, 21. Oktober findet ein Ballonevent statt. Dieser Anlass für Familien mit Kindern wird die unsere Strasse einmal mehr beleben und die vielfältigen Shoppingmöglichkeiten weiter bekannt machen.
- Am Donnerstag, 16. November feiern wir unseren traditionellen Weihnachtsapéro.
- Am Donnerstag, 23. November findet das alljährliche Nightshopping statt. Nutzen Sie diese Gelegenheit um Ihr Geschäft an diesem Abend neuen und bestehenden Kunden zu präsentieren.

Speziell möchten wir Sie auf unsere **neue Homepage** aufmerksam machen. Diese ist ab Februar aktiv. Sie präsentiert unsere Löwenstrasse noch attraktiver, aktueller und mit mehr Aktivitäten. Geben Sie uns ihr Feedback dazu, wir freuen uns über jede Anregung.

Ihnen liebe Mitglieder wünschen wir bei Ihren Aktivitäten 2018 viel Erfolg, lassen Sie uns wissen wenn wir für Sie da sein dürfen.

Herzliche Grüsse

Markus Meier, Präsident der Vereinigung

